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4. Sitzung, Beginn: 18 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (10/16): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alexander  Nathalie Ja (ab 18:10 Uhr) 

Alina  Ja Philipp  Ja 

Antonia  Sofia  

Florian P.  Ja Sonja  Ja (ab 18:10 Uhr) 

Florian S.  Ja Sophie  

Johanna Ja Tabea  Ja 

Katharina  York  

Lidia  Ja Yvonne Ja (ab 18:05 Uhr) 

Assoziierte Mitglieder (2): Eric, Johannes 

Gäste (1): André 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

• – 

TOP’s 

I. Protokoll 

II. Berichte 

III. Auswertung der Sommerparty 

IV. Ersti-Zeit 

V. Chat-Diskussion 

VI. Sonstiges 

I. Protokolle (Ja/Nein/Enthaltung) 

• Protokoll vom 18.6.2018 (einst./-/-) 

o Änderung in der Nummerierung 

• Protokoll vom 25.6.2018 (einst./-/-) 

o Fehler in der Benennung der Stimmen wurde zuvor behoben 

II. Berichte: 

• Mat.Nat.Sportfest war gelungen 

III. Auswertung der Sommerparty: 

• Meinungen der Anwesenden: 

o André: „Location gut und auch bei den Leuten gut angekommen, allerdings noch neu 

o Yvonne: Gut wegen festify.us 
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o Eric: Positive Rückmeldung von Casino, sehr gut und freuen sich auf weitere 

Kooperation 

o Nathalie, Alina: Deko war super, sowie festifyus (mit evtl. Optimierung), Aufräumen 

in einem rutsch, sowie Fremde haben geholfen (evtl. draußen ein paar Restmüll – 

Fremdeinfluss), Eintritt würfeln super, Location war sehr gut-neu, Lagerfeuer – Idee 

Ausbauen, Gut das ein gemischtes Publikum da war. Nicht so positiv war die 

Unterstützung an der Party (Kasse etc.) Mehr Eigeninitiative von den anderen – 

Festen Plan  über Doodle und zur Absicherung Plan vor Ort 

o Philipp: Idee nach den Sporties., Aufteilen auf die Semester, bzw. einzelnen 

Fakultätsbereiche/ Ersti-Paty als „Anlern Faktor“ 

o Yvonne: Planung der Party nach Schichten/Umfang der Party 

o André müssen wir für die Party Geld verlangen, Refinanzierung- Rücksicherung 

•  

IV. Ersti-Zeit 

•  

o Philipp bekommt von Niklas das Ersti- Heft von letzten Jahr – an alle: Email an Philipp 

Aufteilung der Kapitel zur Übermittelung 

o Ersti-Fahrt weiterhin nach Woltersdorf (ist sowieso schon seit dem letzten Mal 

reserviert), andere Ziele sind schwierig (Kosten-Nutzen-Verhältnis) 

V. Chat-Diskussion 

• Anmerkung André: kein Problem an Chat Beteiligung und Fragen stellen (Ok das macht FUN) 

• Sprachnachrichten vermeiden 

• Johannes: Problem über Chat Fragen, da der Demokratie her nicht mehr entspricht und 

nicht  im Protokoll festgehalten wird 

• Zukünftiger neuer TOP – Neues aus dem Chat 

o Chat zur groben Besprechung, aber in der Sitzung nochmalige Aufnahme der Themen 

und ggf. Abstimmung 

VI. Sonstiges 

• Mail – Verteiler 

o Direkt an den Verteiler Schicken und nicht in den Internen Verteiler schicken 

• Termine der Sitzungen über die Semesterferien 

o 23. Juli – Foto der Mitglieder 

o 20. /27. August 

o 27. September 

• Vergabe Briefkasten-Schlüssel an Nathalie, Max, Alina, Sonja und Florian P. 

• Ausleihe der Bierzelt Garnitur für Musiker (Johannes) 
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• Anwesenheit/ Prüfungsnebenleistung im Institut -Rat ansprechen, da viel von den 

Dozierenden ausgenutzt wird 

• Sachkundeprüfung 

o Herr Banße führt die Prüfung durch, auf Sicht braucht es einen Nachfolger -> Chemie-

IR nächste Woche Freitag 

  

Nächste Sitzung am 23. Juli. 

 


